



Voluntarios de Cruz Verde Salvadoreña atienden a una de las víctimas de accidentes en Santa Ana, que es el cuarto departamento con más accidentes viales en lo que va del año. FOTO EDH / CORTESÍA

Adulto mayor queda inconsciente tras ser arrollado en Santa Ana

● Una mujer también fue atendida tras resultar lesionada en otro hecho ocurrido en Santa Ana

Cristian Díaz
noticias@eldiariodehoy.com

Un adulto mayor y una mujer fueron atendidos ayer por entidades de primera respuesta, luego de estar involucrados en siniestros viales que ocurrieron en diferentes carreteras de Santa Ana.

Uno de los hechos ocurrió en la carretera que de Santa Ana conduce hacia Candelaria de la Frontera, frente a la colonia Ciudad Paraíso II.

Entidades de primera respuesta fueron alertados que en el sitio había una persona de la tercera edad que había sido atropellada, por lo que miembros de Cruz Verde Salvadoreña (CVS), seccional Santa Ana, llegaron para estabilizar a la víctima.

El lesionado fue entregado a Comandos de Salvamento, que lo trasladó hacia el Hospital San Juan de

Dios, donde fue ingresado en el área de máxima urgencia.

Comandos de Salvamento indicó que el adulto mayor fue encontrado inconsciente y que presentaba múltiples traumatismos de gravedad.

“La víctima fue trasladada de inmediato a un centro asistencial en condición delicada para que pudiera recibir asistencia hospitalaria”, indicó el reporte de la entidad de primera respuesta.

La víctima no pudo ser identificada debido a su condición de salud.

Mientras que una mujer no identificada fue atendida por ambas entidades en un siniestro vial que ocurrió en el kilómetro 68 ½ de la carretera que de Santa Ana conduce hacia Metapán.

La víctima iba en una motocicleta cuando fue impactada por otro

vehículo similar que, supuestamente, era conducido a excesiva velocidad.

“Al llegar al lugar se atiende a una persona del sexo femenino, la cual presentaba una posible fractura en la extremidad superior izquierda y múltiples escoriaciones en sus extremidades inferiores. Se estabilizó y fue trasladada hacia el Hospital San Juan de Dios”, indicó la fuente de Cruz Verde Salvadoreña.

El Observatorio Nacional de Seguridad Vial ubica a Santa Ana como el cuarto departamento del país que más siniestros viales registró entre el 1 de enero al 20 de mayo.

Se ubica después de San Salvador, La Libertad y San Miguel.

Santa Ana registró, hasta el lunes, 808 siniestros viales que dejaron 505 lesionados y 56 fallecidos.

Buscan prevenir siniestros viales

El Diario de Hoy
noticias@eldiariodehoy.com

Miembros del Consejo Nacional de Seguridad Vial de El Salvador (Conasevi) y del área de Tránsito de la Policía Nacional Civil (PNC) desarrollaron un control vehicular en el

bulevar Las Palmeras, en Sonzacate, Sonsonate, con la finalidad de verificar la documentación de los conductores.

Además, entregaron artículos de seguridad vial.

La medida busca crear conciencia entre los automovilistas y mo-

tociclistas para evitar los siniestros viales.

El Observatorio Nacional de Seguridad Vial señala que Sonsonate registró, hasta el 21 de mayo, 397 siniestros viales, que provocaron lesiones en 288 personas. Otras 65 fallecieron en dichos hechos.

Dos personas murieron en accidentes de tránsito

Los reportes señalan que en las carreteras los peatones, ciclistas y motociclistas son los usuarios más vulnerables y en los accidentes son los que se llevan la peor parte.

Jacqueline Mejía
noticias@eldiariodehoy.com

Dos personas murieron la noche del martes anterior en accidentes de tránsito registrados en la zona oriental del país.

El primer caso tuvo lugar sobre la carretera Panamericana, en el desvío de Los Mangos de la jurisdicción de Chinameca, en San Miguel.

En este percance, un adulto mayor fue arrollado por un motociclista. Al llegar a la escena, miembros voluntarios de Comandos de Salvamento, Filial Jucuapa, encontraron a la víctima tendida en el pavimento y a un costado la motocicleta en la que se conducía el conductor que lo arrolló, quien se mantuvo en el lugar hasta el traslado de la víctima.

“Presentaba trauma craneal, múltiples laceraciones y aún se encontraba con vida, por lo que inmediatamente fue trasladado hacia el hospital de Nueva Guadalupe estable, sin embargo fue ahí donde se reportó el deceso horas más tarde”, informó Baltazar Cañas, jefe de la seccional.

La persona fue identificada como José Mario Chávez Gómez, de 74 años, quien residía en Planes de San Sebastián.

La otra muerte por atropellamiento ocurrió sobre la carretera El Litoral del distrito de Jiquilisco, en el departamento de Usulután.

La PNC recibió el reporte sobre una persona fallecida a causa de este accidente de tránsito, que registró en el Km. 95 del sector de San Agustín, en Jiquilisco.

Según el informe de la seccional de Cruz Roja de Jiquilisco que asistió la emergencia, se trataba de un

hombre quien se conducía en su motocicleta cuando impactó de forma frontal contra el cabezal de una ristra, que terminó arrollándolo hasta detenerse, lo que provocó que falleciera al instante. De este caso no se obtuvo información de la identidad de la víctima.

En ambos siniestros, versiones de testigos indican que habrían ocurrido por la excesiva velocidad en que conducían las ahora víctimas.

Número de casos

Las estadísticas del Observatorio Nacional de Seguridad Vial revelan que el departamento de San Miguel continúa en el tercer lugar de siniestralidad vial, con 891 casos, de los cuales 313 personas han sido reportadas como lesionadas desde enero a la fecha y asciende a 32 el número de fallecidas.

Mientras que Usulután lleva el quinto lugar con 413 accidentes; de esos, 231 personas han resultado lesionadas y 23 fallecidas.

Esos datos reflejan que a nivel nacional los fallecidos por atropellos presentan un número más elevado en adultos mayores en el rango de edad de 60 a 65 años y de 76 a 80 años, considerado este sector poblacional como usuario vulnerable, al igual que los ciclistas y motociclistas.

Este último tiene una variación porcentual del 19.3% más que el año anterior, con una diferencia de 230 siniestros, lo que indica que son 10 accidentes de motocicletas en promedio reportados cada día.

Según las autoridades, estos reportes señalan que en las carreteras estos grupos vulnerables son los que se llevan la peor parte en los accidentes de tránsito.



Escena del fatal accidente ocurrido en jiquilisco, donde un motociclista estrelló su vehículo contra una ristra. FOTO EDH / CORTESÍA